

Jennifer Obst läuft allen weg

Inline-Speedskating: Gute Leistungen

Erfurt. (jmr) Zwei große Veranstaltungen liegen hinter einigen Inline-Speedskater vom TSSC Erfurt. Zunächst wurden ein Quintett bei den internationalen Rollsporttage im sächsischen Großenhain gefordert. Dabei wurden drei Läufe in eine Gesamt-Sprintwertung zusammengefasst. In dieser galt es, eine Sprintstrecke von 300 Metern, einen Punktlauf je nach Altersklasse zwischen 1.500 und 3000 Meter sowie einen Straßenlauf zwischen 800 und 5600 Meter zu absolvieren. Jennifer Obst vom TSSC Erfurt präsentierte sich dabei in hervorragender Form und lief in ihrer Altersklasse Junioren B auf den überragenden ersten Platz. Jeremias Marx verfehlte dagegen bei den Cadetten mit dem vierten Rang nur ganz knapp das Podest.

Der TSSC Erfurt war anschließend am vergangenen Wochenende zahlreich mit 23 Wettkampf- und Nachwuchssportlern beim traditionellen Bach-Cup in Arnstadt vertreten. Während für die Anfänger zwei Sprintdistanzen von 30 bis 500 Meter auf dem Plan standen, hatten die Wettkampfsportler drei Distanzen zu absolvieren – je nach Altersklasse einen Sprint zwischen 100 und 500 Meter, einen Punktlauf zwischen 500 und 5000 Meter sowie einen Straßenlauf zwischen 500 und 10000 Meter. Sechs Podestplät-



Charlotte Mönnich stand als Dritte erstmals auf dem Podest.

ze gingen nach Erfurt. Zu nennen sind Sandy Dinort (Aktive) mit einem ersten Platz als auch Charlotte Mönnich bei den Schülern A12, die mit dem hervorragenden dritten Platz in ihrer Altersklasse erstmalig auf dem Podest stand. Auch Dritte wurden Tobias Schenk (Schüler A12) und David Heimbürge (Schüler C8). Auch die Erfurter Nachwuchssportler zeigten sich in sehr guter Form. So landeten Janice Greven (Anfänger 2) und Rosalie Marx (Anfänger 5) auf den Rängen drei und zwei.